

ASPIRASI WARGA

Kalapas Permisan Hadiri Pelantikan PNS Alumni Poltekip 54

Candra Putra - CILACAPSELATAN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 9, 2025 - 08:16



Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Jawa Tengah menggelar acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji Pegawai Negeri Sipil bagi 28 (dua puluh delapan) lulusan Politeknik Ilmu Pemasyarakatan (Poltekip) Angkatan 54, Jumat (07/02). Dok Humas Vermis 1908

SEMARANG - Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Jawa Tengah menggelar acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji Pegawai Negeri Sipil bagi 28 (dua puluh delapan) lulusan Politeknik Ilmu Pemasyarakatan (Poltekip) Angkatan 54, Jumat (07/02).

Bertempat di Aula Yasonna H Laoly, Balai Pendidikan dan Pelatihan Hukum Jawa Tengah, acara diawali dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil.

Pengambilan sumpah pegawai negeri sipil yang langsung dipimpin oleh Kakanwil Ditjenpas Jateng, Kunrat Kasmiri diikuti oleh pegawai yang mengambil sumpah.

Kakanwil mengucapkan selamat kepada PNS yang telah resmi dilantik dan berpesan agar terus menjaga kehormatan serta marwah Pemasarakatan dengan bekerja penuh dedikasi.

“Pelantikan dan pengambilan sumpah ini disaksikan oleh Tuhan Yang Maha Esa, maka laksanakan janji-janji anda sebagai PNS yang selalu berintegritas dan menjaga marwah Pemasarakatan,” tegas Kunrat.

Perlu diketahui, turut hadir Kalapas Permisan, Ahmad Hardi yang menyaksikan salah satu Pegawai Lapas Permisan Alumni Poltekip 54, Muhammad Meidil yang dilantik menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS).

Ahmad Hardi juga menyampaikan kepada pegawai yang dilantik dan diambil sumpahnya untuk menjaga integritas dan disiplin.

“Saya harap para PNS yang baru dilantik dapat menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan profesionalisme dan integritas, serta dapat menjadi contoh bagi yang lain dalam meningkatkan kualitas pelayanan bagi Pemasarakatan,” ucap Hardi.

Di tempat yang sama, Kakanwil Ditjenpas Jateng juga melantik 18 (delapan belas) pejabat manajerial baru.